



# Morenista comparó el legado del PRI en Coahuila con el Porfiriato



El aspirante a la candidatura de la titularidad del ejecutivo en Coahuila por el Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**), [Ricardo Mejía Berdeja](#), se lanzó contra los gobiernos de los hermanos [Rubén](#) y Humberto Moreira durante los primeros años del 2000 y los comparó con la **presidencia de Porfirio Díaz** a finales de 1800.

De acuerdo al también subsecretario de Seguridad Pública, las administraciones del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la entidad del norte **dejaron un legado lamentable**, por lo que indicó que, en caso de obtener la candidatura, **buscará desterrar al tricolor**, partido que ha gobernado por casi 100 años.

Sin embargo, indicó que sus reclamos no solo son contra el instituto que se formó en 1929, sino contra la familia Moreira, a la cual **calificó de ser un régimen que presumiblemente coarta libertades**, tiene acusaciones de **supuesta corrupción**, así como señalamiento de “**impunidad**”, razón que los nombró como *Moreirato*.